



Comunicado de Prensa No. 027-13

México, DF., enero 26 de 2013

## **LA CONAGUA, TABASCO Y CHIAPAS INTEGRAN NUEVOS ESQUEMAS PARA AFRONTAR RIESGOS METEOROLÓGICOS**

- Se firmará un convenio, en las próximas semanas, para definir las responsabilidades y acciones concretas de cada nivel de Gobierno.

Se elabora un plan integral con acciones y tiempos de ejecución concretos, así como responsables específicos de los tres órdenes de Gobierno, para complementar las obras que favorecen el manejo hídrico integral de la cuenca Frontera Sur, anunció el Doctor David Korenfeld, Director General de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Durante el segundo día de la gira de trabajo con el Gobernador de Tabasco, Arturo Núñez, y a la que se unió el mandatario de Chiapas, Manuel Velasco, se acordó que se integra un proyecto hidráulico que fortalecerá los servicios de agua potable y alcantarillado en Villahermosa, permitirá la conclusión de obras para el control de inundaciones en la entidad y sentará las bases para iniciar las acciones que mitiguen los riesgos meteorológicos en la cuenca.

En el recorrido, donde también participaron el Presidente Municipal de Centro, Tabasco, Humberto de los Santos Bertruy, y de Reforma, Chiapas, Antonio Lorenzo Guzmán, David Korenfeld subrayó que ese plan será “el parteaguas de un nuevo esquema de atención a la problemática hídrica de la región, principalmente de Tabasco, y que permitirá aprovechar de mejor manera los recursos hídricos de la entidad”.

Los servidores públicos reiteraron la disposición de trabajar de manera comprometida, corresponsable y coordinada para acelerar la construcción de las obras y rectificar lo que se requiera para que operen adecuadamente y ayuden a manejar el agua de la cuenca hidrológica Frontera Sur.

Coincidieron en que el agua es uno de los factores que une a Chiapas y Tabasco, por lo que, por instrucciones del Presidente Enrique Peña Nieto, la Conagua también apoyará a los gobiernos municipales para desarrollar alternativas para la detección de necesidades y el desarrollo de proyectos hidráulicos, con el fin de afrontar las distintas contingencias meteorológicas.

Una de las prioridades del Gobierno de la República es atender la problemática de Tabasco. Por ello, el Doctor David Korenfeld exhortó a trabajar para aplicar soluciones técnicas que mejoren el abasto de agua potable, los sistemas y la seguridad de la población y reduzcan los riesgos meteorológicos, con obras que cumplan la normatividad correspondiente.



Entre las obras supervisadas hoy están los cárcamos de bombeo La Pólvara y El Malecón, cuya rehabilitación facilitará el desalojo de las aguas pluviales y negras, para reducir los riesgos de inundaciones para más de 65 mil habitantes de Villahermosa.

Asimismo, recorrieron los márgenes de la estructura de control conocida como El Macayo, una obra ubicada en el municipio de Reforma, Chiapas, y que regulará al máximo los escurrimientos de los ríos Samaria y Carrizal, para dar más seguridad a las poblaciones de Tabasco.

Finalmente, el Doctor David Korenfeld manifestó la plena disposición de mantener la coordinación del desarrollo de las obras que darán más seguridad a la población, que le provean de agua con calidad y suficiencia en época de secas, y que favorezcan el manejo integral de la cuenca.

**ooOoo**